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　10月１日、伊賀上野城で、第 28回上野城薪能が開
催されました。
　例年は、中秋の名月に合わせて開かれていますが、今
年は藤堂高虎 伊賀上野城築城４００年祭の一環として、
高虎サミットin 伊賀に合わせてこの日に行われました。
　最初に、ふるさと会館いがで開催されている能楽教室
に通う子どもたちが、「猩

しょうじょう

々」や「松山鏡」などの仕舞を
披露しました。この能楽教室は、この日の出演者でもあ
る長

お さ だ

田驍
たけし

さんらが指導しているものです。
　このあと、内保市長があいさつをし、内保市長と安本
市議会議長が火入れ式を行いました。
　火入れ式のあと、勢いよく燃える炎に照らされた舞台
で、松井俊介さんらが「猩々」を演じました。この演目は、 親孝行な高

こうふう

風という男が、夢のお告げに従って酒を売っ
ていたところ、海に住む猿のような空想上の生き物である
猩々に出会い、不思議な力を与えられるという物語です。
　このあとの狂言「清

し み ず

水」では、太
た ろ う か じ ゃ

郎冠者の愛嬌ある台
詞や動きに、会場から笑いが起こるなど盛り上がりをみ
せました。
　続いて、長田驍さん
による仕舞「阿

あ こ ぎ

漕」や、
長田郷

あきら

さんらによる能
「小

こ か じ

鍛冶」が披露され、
秋の夜空のもと、訪れ
た観客たちは幽玄の世
界を堪能しました。

こうふう

幽玄の世界を楽しむ
上野城薪能
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　10月 15日、青山公
民館で、手作りシルバー
リング教室を開きまし
た。毎回、好評を得て
いるこの教室では、京
都造形芸術大学と大阪
成蹊大学で講師をして
いる上野政彦さんの指
導のもと、オリジナル
リングを作ります。
　シルバーリングの作り方について、上野さんから簡
単に説明を受けたあと、まずリングサイズを測り、ど
のようなリングを作りたいのかデザインを考えます。
やすりで削り、波打った形にするデザインや、金づち
で槌目模様を施すデザインなど、人によってさまざまです。
　シルバーリングはシルバーの板材をリングサイズに
合った長さに切り、バーナーを用いて熱し、そのあと
水で冷まします。こうすることで、硬い板材を軟らか
くし、板材をリング状に曲げやすくします。
　そのあと、刻印を打ったり、リング状にしたり、表
面に模様をつけるなどして、一日かけてオリジナルの
リングを作りました。
　参加者は、日ごろなかなか体験できないシルバーリ
ング作りを楽しみつつ、オリジナルの作品に気持ちを
込めて、熱心に取り組んでいました。

みんなで歩こう

　10 月 15 日、柘
植地域でウォーキ
ングイベント『松

尾芭蕉と横光利一のふるさとを訪ねる』が開催されま
した。これは JR関西本線電化進める会と伊賀市商工会
が共催し、関西本線の利用促進と、沿線のよさを広め
るために開催したイベントで、JR 柘植駅から旧大和街
道を中心に、松尾芭蕉や横光利一にゆかりの深い場所
を巡るものです。
　この日は、雨がぱ
らつくあいにくの天
気でしたが、市内だ
けでなく県内外から
も約 40 人が参加し
ました。
　ウォーキングで

は、各チェックポイン
トでいがまちふるさと
三重の語り部の中川
甫
はじめ

さんの説明がありま
した。
　出発地点でもあり、
初めのポイントでもあ
る JR 柘植駅では、県
内で最初に開業した駅
であることや、当時は
汽車の見物人が多かっ
たことなどの説明があり、参加者は事前に配られたし
おりを見ながら熱心に聞いていました。
　参加者はこのあと芭蕉公園や横光公園、柘植歴史民
俗資料館など 11 のポイントを巡る約 7.5㎞のウォー
キングを楽しみました。

松尾芭蕉と横光利一のふるさとを訪ねる

　10 月２日から９
日まで、上野ふれ
あいプラザで伊賀
美術作家展を開き
ました。この展覧
会は、市内で創作
活動を行い、市外
でも活躍する美術
作家の作品展で、
今回で 13回目の開催となります。
　広い会場に、絵画や立体作品など 42人の作家によ
るさまざまな作品を展示しました。会場には、作品１
点１点の前で足を止めてじっくりと鑑賞する人や、気
に入った作品について議論する人の姿などが見られま
した。
　また、最終日の 10月９日には、それぞれの作家がほ

かの作家た
ちの出展作
品について
評するギャ
ラリートーク
を行い、白
熱した美術
談義を繰り
広げました。

かの作家た
ちの出展作
品について
評する
ラリートーク
を行い、
熱した美術
談義を繰り
広げました。

今回で 13回目の開催となります。

伊賀の美術に触れる
伊賀美術作家展

世界に一つのリング
手作りシルバーリング教室

　シルバーリングの作り方について、上野さんから簡


